

## ご挨拶



湖風会会長 矢吹安子

「工学部学友会」第6回総会の開催、おめでとうございます。

滋賀県立大学 湖風会「工学部学友会」は、会員相互の交流と親睦を図るとともに、県立大学工学部の発展に寄与することを目的として、湖風会の支部組織（学部支部）の一つとして2011年に設立されました。「工学部学友会」の活動状況は、ホームページやFacebook等を通して拝見しております。

皆さま承知の通り、2020年1月に国内で新型コロナウイルスの感染者が確認されて以来、感染症拡大防止の観点から、多くの活動の縮小を余儀なくされました。同様に同窓会活動の様々なイベントや行事も見送られました。そのような中、2020年5月に、コロナ禍で生活が困窮している学生のために、「工学部学友会」の一部の方が支援金を工学部に届けてくださいました。湖風会からも学生への支援として2020年には300万円、2021年には100万円を寄付させていただきました。湖風会ホームページでの寄付のお願いに応じてご協力をいただいた会員の皆さまには、この場をおかりしまして心から御礼申し上げます。

さて、2022年2月には英国で新型コロナウイルスとの共生計画が発表されました。我が国でも、経済活動と感染症対応を両立させる対策が模索されています。昨年度より学生の皆さんの講義も遠隔（オンライン）から対面に戻ってきました。引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止対策の徹底は必要ですが、このたびの「工学部学友会」第6回総会をはじめとして、今年度は会員の皆さまの集うイベントが一つでも多く開催され、元気な顔を合わせる機会に恵まれますよう、心から願っています。

少子高齢化が進む現在、大学間の競争も厳しさを増しています。学生募集、就職支援、交流支援などに先陣をきって取り組んでくださる「工学部学友会」の皆さまとともに、本学と緊密に連携し、よりよい大学づくりに貢献できる湖風会を目指してまいります。

工学部学友会の皆さまのなお一層のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。